

## Mitgliederversammlung der Dieburger FDP: **Mit positiver Energie und viel Tatendrang in das letzte Jahr der laufenden Wahlperiode**

**Die Dieburger FDP hat ihre Ordentliche Mitgliederversammlung 2025 abgehalten. Auf der Tagesordnung standen turnusgemäß auch Personalwahlen. Hierbei wurde der Ortsvorsitzende Benjamin Koch einstimmig wiedergewählt und tritt nun seine dritte Amtszeit an. Seit fünf Jahren führt der 48jährige den hiesigen Ortsverband.**

Koch zeigt sich besonders erfreut darüber, dass es gelungen ist den Vorstand weiter zu verjüngen. Neu mit an Bord seien fortan die Digitalisierungs-Beraterin Tülin Yakarsimsek (35) und der IT-Manager Christoph Köhl (31). Ein weiteres Mal zieht zudem Physiker Christian Niehof (29) ein. „Für unsere politische Arbeit ist es äußerst wertvoll, dass wir künftig auf noch mehr berufliche Expertise aus unterschiedlichen Richtungen zurückgreifen können“, betont Koch. „Zudem haben wir nun vier Frauen im neuen Führungsteam – also auch in dieser Hinsicht eine bereichernde Balance in der Zusammensetzung.“ Wilhelm Reuscher und Frank Weber bleiben die beiden Stellvertreter von Koch. Der langjährige Schatzmeister Dr. Albrecht Achilles setzt ebenfalls seine Arbeit fort.

Im Zentrum der inhaltlichen Beratungen lag die Situation des Ortsverbands rund 12 Monate vor der nächsten hessischen Kommunalwahl. „Die Dieburger Mitglieder sind erkennbar voller Tatendrang und positiver Energie, weiterhin hungrig viele liberale Akzente bei uns vor Ort zu setzen“, resümiert Koch. „Natürlich wurde das Ergebnis der Bundestagswahl im Februar mit Bestürzung aufgenommen. Die lokale Arbeit hier zu Hause an der Gersprenz bleibt aber davon unbeeinflusst.“

Seit 2021 befindet sich die FDP in einer Kooperation mit CDU und UWD in der Dieburger Stadtverordnetenversammlung. Gemeinsam verfügen die Fraktionen über eine robuste parlamentarische Mehrheit. „Unverändert stehen wir in der Verantwortung, an der Seite unserer Partner die Politik für unsere Stadt aktiv zu gestalten. In den zurückliegenden vier Jahren wurde nachgewiesen, dass ein Dreierbündnis verlässlich und zielorientiert Ergebnisse abliefern kann, wenn man sich wechselseitig vertraut und den jeweils anderen auch mal Erfolge gönnt“, sagt Koch.

Mit Blick auf den verbleibenden Teil der laufenden Wahlperiode möchte die FDP einen ehrgeizigen Schlussspurt hinlegen. „Nach unserer Beobachtung legen viele Bürger in Dieburg Wert auf eine ideologiefreie und sachorientierte Politik der pragmatischen Problemlösung. Genau dafür stehen wir“, hebt Koch hervor. „Und das leitet uns an, wenn wir nun in den kommenden Wochen neue dringliche Vorhaben anschieben oder auf die Beseitigung des Umsetzungsstaus drängen, der im Hinblick auf einige bereits längst getroffene politische Entscheidungen besteht.“

Aus Sicht der Liberalen bedeutet das unter anderem ein schnelleres Vorankommen bei der Schaffung von neuem Wohnraum am Messeler Weg und im Westen der Stadt, auch bei den Dauerbrenner-Neubauprojekten für Feuerwehr und Betriebshof oder mit Blick auf die stagnierende P+R-Erweiterung am Bahnhof. Das sei selbstverständlich vereinbar mit einer soliden Haushaltsführung, die der FDP bekanntlich am Herzen läge. Sorgsam mit den Steuermitteln der Bürger umgehen, Verschwendungen auf der Ausgabenseite vermeiden und wichtige Zukunftsinvestitionen tätigen – diese Leitlinien werden aus Sicht des Ortsverbands in den kommenden Jahren noch weiter an Bedeutung gewinnen.

Längst habe sich herumgesprochen, dass andere Kommunen im Landkreis zuletzt extrem an den Hebesätzen für die Grund- und Gewerbesteuer gedreht haben. „Eine krasse Mehrbelastung für Einwohner und Unternehmen kann und darf in Dieburg nicht der Weg sein“, betont Koch. „Dafür setzen wir uns mit Nachdruck ein, denn wir sehen es auch als wichtigen Standortfaktor im Wettbewerb mit den anderen Mittelzentrum in unserer Region.“

Auch unpolitische Themen reicherten die Tagesordnung der Versammlung an: Am 17. Mai organisiert der Ortsverband wieder den Fahrradbasar vor dem Rathaus. Natürlich nutzten die Mitglieder auch die Gelegenheit, die letzten Vorbereitungen für die beliebte Traditionsveranstaltung zu koordinieren.



Foto:

Der neue 11köpfige Vorstand, gemeinsam mit zwei gewählten Rechnungsprüfern (v.l.n.r.): Christoph Köhl, Tim Faig, Carl-Joseph Stauß, Tülin Yakarsimsek, Christian Niehof, Frank Weber, Tanja Linden-Weber, Benjamin Koch, Ingrid Reuscher, Katja Schledt, Wilhelm Reuscher, Dieter Klages, Dr. Albrecht Achilles (Quelle: FDP Dieburg)

Benjamin Koch

Vorsitzender des FDP-Ortsverbands Dieburg

Dieburg, 10.04.2025